

Basiswissen bei Gesundheitsfragen, spirituell nachgefragt und hier beantwortet.

Lungenkrebs: Zusammenhänge und Heilungsmöglichkeiten, Aufklärung in spiritueller Sicht.

Hier spricht Meister Kuthumi.

Wenn Ihr Eure Lungen betrachtet, sehen sie aus wie Flügel. Zwei Flügel, zwei Flügel, verbunden in der Mitte. Es sind atmende Flügel...

Was verhindert das Atmen dieser Flügel? Was verhindert das Ein- und Ausatmen in großen Höhen, in große Tiefen?

Zusammengezogene Zellen!

Wann zieht sich eine Zelle zusammen?

Die Zelle zieht sich zusammen, wenn eine *unerwartete* Energie auf sie zukommt. Dann zieht sie sich zusammen.

Eine Starrheit der Zelle ist eine Unbeweglichkeit, das Fehlen von Elastizität, auch „ein sich zusammenziehen“ in einer *anderen* Form. Die Lebendigkeit dieser Beweglichkeit wird gestoppt. Die Atemfrequenz wird verkleinert.

Was zieht diese Zellen zusammen? Wann werden sie starr?

Es sind Angstgefühle:

- Angst vor dem Leben.
- Angst, sich selber zu verwirklichen.
- Angst, die Fülle zu leben.
- Angst, in der großen Ausdehnung zu sein.
- Angst, sich auszudehnen.
- Die Angst, sich in seiner Größe zu zeigen.
- Angst, die lebendige Lebenskraft umzusetzen, ja anzunehmen.

Diese Kraft des Lebens ist Vitalität. Diese Kraft des Lebens ist eine seelische Schwingung. **Und diese Energien werden behindert.**

Oft sind es auch *äußere* Begebenheiten, die das Platzhalten verhindern. Eltern, die ihre Kinder „über“-betreuen, ihnen dadurch *keine* Chance geben, ihren Platz auszufüllen; den Platz einzunehmen, der ihnen zusteht.

Die Lunge hat eine linke und rechte Seite. Diese Verschiedenartigkeit der Platzierung des Leidens in den Lungenflügel ist links oder rechts oder auf beiden Seiten möglich. Die linke Seite hat mit Vorsicht, Rückzug, Schüchternheit zu tun; die rechte Seite mit mangelnder Standhaftigkeit, fehlende Flexibilität, Unentschlossenheit, soll ich mich vor oder zurück bewegen.

DAS sind die Symptome, die sich als Leiden ins Körperliche *vertiefen*, wenn es nicht angeschaut wird. Da der Atem auch mit der Sprache verbunden ist, werden diese Verengungen auch im Hals-Chakra zu finden sein, eine blockierte Kommunikation, eine Einschränkung Eures Redeflusses.

So schaut auf Euren Atem! Nehmt Euren Atem wahr! Atmet...

Wie berührt Euch Euer Atem? Wie tief fließt Euer Atem?

Atem, das Leben der Lebendigkeit. Atem der Freude, der Lebenslust.

Atem, der Verbindung mit der Welt und mit den Menschen.

Empfangen von Christine S. am 05.06.2023.

<https://www.stimmedesherzens.ch>

(Mitglied im Internet-Verein "Die Liebenden von weit her")

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → [die-liebenden.org](https://www.die-liebenden.org)